

学生・保護者のみなさまへ

長岡崇徳大学
学長 森 啓

新型コロナウイルス感染症に関する遠隔授業の延長、及び大学の方針について【第8報】

新型コロナウイルス感染症に関して、5月14日、新潟県については緊急事態宣言の対象地域から除外されました。しかし、引き続き「3密」を徹底的に回避し、「新しい生活様式」を取り入れることが推奨されるなど、依然として気を緩めることができない状況が続いております。

長岡崇徳大学では、学生および教職員の感染リスクと感染による健康被害を最小限にするために、学生・教職員の安全確保を第一に考え、取り得る最大限の感染防止対策を実施していきます。なお、本学では5月11日から遠隔授業を開始しておりますが、下記の通り方針を定めましたのでご報告申し上げます。何卒ご理解・ご協力の程お願い申し上げます。

記

1. 遠隔授業について

- ・遠隔授業はオンライン会議システム（Zoom）を利用して、音声と映像での学習で実施しております。
- ・希望があった学生に対しては、パソコン・タブレットを無償貸与することで遠隔授業が受けられるようサポートいたします。
- ・遠隔授業の期間を5月11日から5月29日までとしておりましたが、**8月31日までに期間延長**します。
- ・各科目の目的・目標は変えずに平時の対面授業を行うのは困難ですが、内容と手順を柔軟に変更して、各科目の目的・目標を達成できるよう最大限の工夫をいたします。
- ・対面授業の再開については、社会情勢の変化並びに学生の皆さんの安全確保及び修学環境を総合的に勘案しつつ、具体的な実施方法を速やかに検討し、5月29日（金）を目途に、具体的方向性を発表する予定です。新たな方針が固まり次第、学生ポータルサイト・HP等を通じて、随時お知らせいたします。

2. 大学の方針について

- ・「3つの密」を徹底的に避けるとともに、手洗いや人と人との距離の確保などの基本的な感染対策を継続し、感染拡大を防止する「新しい生活様式」を積極的に取り入れていきます。
- ・「3つの密」を避けるため、教職員の会議等は少人数で時間短縮のうえ実施し、頻繁な換気を行います。
- ・学内数か所にアルコール消毒液を配置し、外来者に対してはマスクの着用と消毒の徹底を図り、不特定多数が接触する場所や共用物品の清拭消毒を行います。
- ・地域の感染状況や大学関係者の感染情報については、速やかに関係機関との情報共有を行っていきます。

以上